

Cher Guy,

La Société Française d'Optique du haut de son 40^{ième} anniversaire félicite sa grande sœur, la Société Française de Physique pour son 150^{ième} anniversaire. Grande sœur dont nous sommes fiers et avec laquelle nous nous réjouissons de collaborer très activement à travers les commissions communes Physique/Optique Sans frontière et Réussir la parité, ainsi que lors de nos congrès respectifs.

Longue et fructueuse vie à la SFP !

Bien amicalement,

François Salin (président entrant de la SFO), Ariel Levenson (président de la SFO), Philippe Adam (président sortant de la SFO)